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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às dezessetehoras e trintae cinco 1 
minutos, na sala204, no bloco 3, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 33ª Reunião Ordinária 2 
doColegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida 3 
pelocoordenador ProfessorDemian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da Reitoria da UFSJ Nº 4 
465, de 29 de junho de 2017.Estavam presentes os professores, Fabiano Luiz Naves, Marcelo da Silva 5 
Batista e o representante discente Paulo Henrique da Silva.Os pontos de pauta foram apresentados e 6 
aprovados conforme a seguir:1. Calendários de Reuniões para o 1º semestre de 2018:foi definido que 7 
as reuniões do colegiado do PPGEQ serão às terças-feiras as 17:15h.2.Aprovação da Seleção dos 8 
Alunos Especiais - Disciplina Isolada (Edital 001/2018):O professor Demian repassou aos membros 9 
presentes as inscrições em disciplinas isoladas, para assim conseguir atender da melhor forma as 10 
solicitações realizadas.3.Pedido de alteração de docente colaborador para docente permanente do 11 
PPGEQ - Interessado: Renata Lofrano:Foi lido o pedido da Profa. Renata Lofrano que trata da 12 
alteração de sua participação no PPGEQ: de docente colaborador para docente permanente. Foi 13 
verificado que a professora atendeu os requisitos estabelecidos pelo PPGEQ. Após a discussão, o pedido 14 
foi aprovado por unanimidade. 4.Pedido de cancelamento de bolsa do aluno David  Vieira - 15 
Interessado: Alexandre Bôscaro:Item retirado da pauta por solicitação do interessado. 5. Outros 16 
assuntos:Foi colocado a necessidade de fazer a avaliação da produção dos professores, o Professor 17 
Fabiano sugere que seja feito as avaliações antes da CAPES, e ressalta também a importância de montar 18 
a  comissão para modificar a linha de pesquisa do PPGEQ. Assim, foi definida a comissão formada 19 
pelos professores Fabiano Luiz Naves, Marcelo da Silva e Renata Lofrano.Nada mais havendo a tratar, a 20 
reunião foi encerrada às dezoito horase trinta minutos para constar, eu, Priscila Silva Lagares, lavrei a 21 
presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos membros do colegiado. 22 
 23 
Ouro Branco, 27deFevereirode 2018. 24 
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